

la Péninsule prouvent aussi que les ennemis de l'Eglise y gagnent du terrain dans les grandes villes. Catalanistes, carlistes, républicains, socialistes ont fait passer quarante ou cinquante de leurs candidats, parmi lesquels on compte les plus farouches libres-penseurs d'Espagne. Il est à redouter que cette poussée anticléricale n'effraie le ministère Silvela, et ne vienne détruire les bonnes dispositions déjà malheureusement très chancelantes du gouvernement.

EN BAVIÈRE —

De même une tempête, dont le protestantisme est la cause, sévit actuellement et avec une intensité toute particulière dans la catholique Bavière. La presse libérale met tout en œuvre pour troubler la paix confessionnelle dans ces régions et déchaîner un nouveau *Kulturkampf*.

Les *Neuesten Nachrichten* marchent à l'avant-garde des forces ennemies. Elles constatent, avec peine, que les relations entre Rome et les divers gouvernements d'Allemagne sont bonnes. Leur idéal est la République Française et surtout le ministère Combes. Malheureusement, dans leur pays, les hautes sphères gouvernementales ne sont pas disposées à donner la chasse aux moines et aux religieuses. C'est une raison de plus pour attiser, au moins d'en bas, la haine contre les catholiques ; et c'est pourquoi elles commencent par donner l'exemple.

LA PROPAGATION DE LA FOI —

Le numéro de mai des *Annales de la Propagation de la foi*, publiées à Lyon, nous apporte par ailleurs des nouvelles bien consolantes sur les aumônes transmises à l'Oeuvre par les divers diocèses de la chrétienté dans le cours de l'année dernière.

Le total s'élève à 6.598.044 fr. 65. Les recettes de 1901 l'emportaient sur ce chiffre de 130.622 fr. 29.

Si l'on se rappelle que jamais, depuis son origine,

l'Oeuvre n'avait eu de ressources considérables que d'autre part, au profit des catholiques du présent, au lieu d'un profit considérable, on remercie Dieu de ce déploiement de

Avons-nous l'impression à la pensée que d'un apostolat et de ne le premier rang de la somme totale, à

Dieu, qui saisi de la bénédiction France qui, emporté par le désir, sur tous les rangs des missionnaires, de plus en plus de la Propagation de la Foi, providentiellement d'eux-mêmes en prières et en

EN HOLLANDE

Depuis l'invasion de la Hollande n'est pas par des vicaires

C'est, en ce qui concerne d'Orange-Nassau D'abord, la pres

En 1847, puis une centaine de ne de Hollande, furent